
登米高通信 
将来にわたって活躍できる土台を備え， 

地域を支える人材を育成する高校 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

    

 
 

１０月２８日

から蔵ジアム

において、登

米栗原地区バ

スケットボー

ル新人大会が、

開催されまし

た。新チーム

結成後、厳し

い練習を重ね、

新チーム初となる公式戦に臨み、好成績を収めました。 

○男子結果［予選リーグ］ 

登米１３１－一迫商１９  登米１２７－迫桜６０ 

準決勝  登米８１－築館３５ 

 決 勝  登米７６－佐沼８０    ☆男子 準優勝 

○女子結果［リーグ戦］ 

登米９２－岩ヶ崎２６  登米８０－迫桜５４ 

登米９２－築 館３６ 

 登米１０８－佐沼３６        ☆女子 優勝 

男女部とも、来年１月に開催される県新人大会に出場しま

す。つづいて女子部は、１０月１５日に本校を会場に行われ

た宮城県選手権大会に出場しました。初戦、聖ウルスラ英智

と対戦し、７９対８８と惜しくも敗れました。しかし、白熱

した素晴らしいゲームを展開しました。 

「新人大会を終えて」     女子部長 村田 渚 

 私達は毎日の厳しい練習も、チームで助け合いながら

乗り越えてきました。新チームになりチームもまとまら

ず、自分達がやりたいプレーが見つかりませんでした。

しかし、夏季合宿を通じて自分たちの目標が定まり、よ

うやくまとまってきました。そして初めての公式戦とな

った地区新人で、優勝することができました。ここまで

こられたのは御指導してくださった先生、相談にのって

くれた先輩方、かげで支えてくれた家族のお陰だと思い 

ます。県新人では感謝の気持ちをプレーで返せるよう 

日々の練習を頑張っていきたいと思います。ここで、

満足することなく、チーム目標である「誰からも応援

されるチーム」になれるよう努力していきます。 

 

 
１０月２日から、宮城県サッカー新人大会仙北地区予選会が

東和運動公園で行われました。部員１８名が結束し、県大会

出場を目標に毎日練習を重ねてきました。 

Ａブロックで２位となった本校は、Ｂブロック１位の迫桜

高に敗れたものの、準決勝で岩ヶ崎に１－０で勝利しました。

迫桜高、佐沼高に次いで、県新人大会の出場権を得ました。 

〈仙北地区予選会〉[予選リーグ] 

 登米１－佐沼９  登米２－築館０ Ａブロック２位 

 準決勝 登米０－迫桜４ （３位決定戦へ） 

 ３位決定戦  登米１－岩ヶ崎０   ☆地区第３位 

 

１１月１

８日県高

校サッカ

ー新人大

会が行わ

れ強豪利

府と対戦

しました。        

結果は 

０対５で敗れましたが、チームとしても大きく成長しました。 

 

 

１０月１８日～１９日，中田アリーナで卓球地区新人大会

が開催されました。男子部は惜しくも出場を逃しましたが、

女子部は団体戦で地区第４位となり、名取市で行われる県新

人大会への出場権を得ました。県新人大会では、宮城広瀬高

と対戦しました。結果２－３と惜敗しました。 

登米０－３迫桜 登米３－２登米総産 ［２位予選通過］ 

３位決定戦  登米０－３築館       [地区第４位] 

宮城県登米高等学校 

〒987－0702 

登米市登米町寺池桜小路 3 

TEL 0220（52）2670 

FAX 0220（52）2671 

2020年登米高は百周年を迎えます！ 

   
生徒会長        

   
生徒会長        

《平成２８年１０・１１月号》 

平成２８年１２月１日 校訓  誠 実  勤 勉  進 取 



 
 

１０月１３日、新しい生徒会役員を決め

る立会演説会が行われました。現副会長

の２年泉龍樹君が生徒会長候補に、１年

石川愛那さんが副会長候補に立候補し

ました。 

２人からは、「登米高の生徒会をさら

に活発にしていきたい」「地域の方から

もより愛される学校作りをしていきた

い」という抱負と決意が表明されました。    

当日投票の結果、全校生徒の多数の信

任を得、新生徒会役員が決定しました。

新生徒会のホープとして、さらにリーダ

ーシップを発揮してほしいと思います。 

 

 
本校吹奏楽

部は１１月

１３日、「㈱

登米村田製

作所社員感

謝祭イベン

ト」に招かれ、 

演奏を披露

しました。 

吹奏楽部は、

先の全日本吹奏楽コンクール宮城県予選で見事金賞を受賞

しています。日頃の練習成果を存分に発揮した好演奏に、大

勢の皆さんから拍手をいただくことができました。 

 

 

国税庁主催の「税に

関する高校生の作文」

に応募したうち、２

年生の袋穂乃花さん

が「佐沼税務署長賞」

を、同じく２年生の

伊藤咲香さんが「税

務団体協議会長賞」

を見事受賞し、表彰

式が行われました。  

授業を通じて税金の意味を認識し、高校生の視点から、税

の大切さを訴えた内容が高く評価されました。 

 

１０月７日、秋晴れ

の中、恒例の体育祭

が開催されました。

体育祭実行委員会

が中心となって事

前準備を進め、当日

は各クラスが優勝

を目指し、熱戦を繰

り広げました。 

長縄跳び、玉入れ、綱取り、百足競争、綱引き、クラス対

抗リレーなど、真剣勝負で力を競い合いました。総合優勝を

飾ったのは１年３組でした。おめでとうございます！ 

 

 

 

 

１０月３１日

本校同窓生で、

元国立極地研

究所准教授の

船木實さんに

よる講演会が

行われました。

船木さんは、

南極観測隊の

一員として、

１２回南極を訪れ、隕石などの基礎研究を行っています。南

極で大きな夢を追い続けた先輩の、壮大なお話でした。 

 

１２月３日、２年生は

修学旅行で関西へ行き

ました。京都、奈良、

大阪、３泊４日の行程

でした。初日は京都清

水寺と金閣寺へ。２日

目は、班別自主研修で

市内古寺巡りにグルメ

で古都の雰囲気を堪能しました。３日目は、奈良東大寺から

大阪。最大の楽

しみのＵＳＪへ。

最終日は、大阪

城見学からミナ

ミを訪れ、食い

だおれでグルメ。

最高の思い出作

りとなりました。 

本校同窓会主催 文化講演会 

本校ＯＢ 船木實さん「私の夢と冒険」 


